

¿Cómo ve la sociedad española a las personas sin hogar, con problemas de salud mental y con discapacidad intelectual?

- **Presentación del primer estudio que incluye una encuesta de ámbito nacional que aborda el estigma social en la población española hacia las personas con trastornos mentales, en situación sin hogar y con discapacidad intelectual**
- **Jueves 6 de octubre, a las 11:30h, en la Biblioteca Histórica Marqués de Valdecilla de la Universidad Complutense, (Noviciado, 3)**

Madrid 3 de octubre de 2022.- La Cátedra de Grupo 5 y la Universidad Complutense [Contra el Estigma](#) presentará el **jueves 6 de octubre, a las 11:30h, en la Biblioteca Histórica Marqués de Valdecilla de la Universidad Complutense, (Noviciado, 3)**, las principales conclusiones de esta investigación que analiza y cuantifica, por primera vez en España, el estigma social hacia las personas con trastornos mentales, en situación sin hogar y con discapacidad intelectual.

El estudio titulado “**El estigma en la población española. Una mirada hacia las personas con problemas de salud mental, sin hogar o con discapacidad intelectual**” se ha realizado en dos fases: en primer lugar, para conocer y dar voz a las personas afectadas por cada condición, se ha realizado un estudio cualitativo (6 grupos focales y entrevistas en profundidad) en las poblaciones de interés (salud mental, discapacidad intelectual y situación sin hogar). En segundo lugar, se ha desarrollado una encuesta cuantitativa con una muestra de 2.775 personas, que se ha combinado los resultados obtenidos en la fase cualitativa con escalas estandarizadas.

En la presentación del estudio participarán:

- **Juan Carlos Doadrio.** Vicerrector de Relaciones Institucionales. UCM
- Representante del Ministerio de Sanidad.
- **Jesús Saiz.** Vicedecano de Relaciones Institucionales la Facultad de Psicología. UCM
- **Guillermo Bell.** Presidente ejecutivo de Grupo 5
- **Manuel Muñoz.** Director de la cátedra UCM-Grupo 5 Contra el Estigma